

1. Ergänzung zur Drucksache: 0086/2010/IV
Heidelberg, den 26.11.2010

Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat I, Rechtsamt

Beteiligung:

Betreff:

Modernisierung des Vergaberechts

Informationsvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Kenntnis genommen:	Handzeichen:
Gemeinderat	02.12.2010	Ö	() ja () nein	

Inhalt der Information:

Der Gemeinderat nimmt die ergänzenden Informationen zur Modernisierung des Vergaberechts zur Kenntnis.

Begründung:

In der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 17.11.2010 wies Herr Stadtrat Dr. Gradel auf eine Publikation der Metropolregion zum Thema elektronische Vergabeplattform hin. Der Link dazu sei jedoch ein deutschlandweiter Link und nicht beschränkt auf die Metropolregion. Seiner Meinung nach habe der Gemeinderat vor einiger Zeit beschlossen, dass die Metropolregion eine elektronische Vergabeplattform auflege, und dafür habe der Gemeinderat auch Mittel zur Verfügung gestellt. Herr Dr. Gradel wollte daher von der Verwaltung wissen, was aus diesem Projekt geworden sei.

Die Weiterentwicklung der Bekanntmachungsplattform der Metropolregion Rhein-Neckar „auftragsboerse.de“ zu einer regionalen elektronischen Vergabeplattform wurde mit Beteiligung der Stadt Heidelberg sowie 64 weiterer Kommunen aufgrund des Ergebnisses einer EU-weiten Ausschreibung durchgeführt. Hierbei wird auf die bereits am Markt etablierte Softwarelösung der Healy Hudson GmbH „Deutsche eVergabe“ zurückgegriffen, innerhalb derer der regionale Bereich der Metropolregion Rhein-Neckar eingerichtet wurde. Seit dem 1. Januar 2010 steht diese regionale Vergabeplattform den öffentlichen Auftraggebern und den Unternehmen der Metropolregion Rhein-Neckar unter www.auftragsboerse.de zur Verfügung.

gezeichnet

Dr. Eckart Würzner